

## ABSTRAK

**Alamsyah** : **Pengaruh *Debt To Equity Ratio* dan *Return On Investment* terhadap *Dividend Per Share* pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Sido Muncul Tbk Periode 2013-2022)**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh teori yang menyatakan bahwa untuk mengukur *Dividend Per Share* perusahaan dapat diketahui dengan melihat *Debt to Equity Ratio* dan *Return On Investment*. Rasio ini dipengaruhi oleh rasio *Debt To Equity Ratio* dimana nilai perputaran kas yang tinggi maka merefleksikan semakin tinggi pula laba yang didapatkan. Semetara ketika *Return On Investment* (ROI) semakin tinggi, maka menunjukkan bahwa perputaran aset tetap suatu perusahaan semakin tinggi sehingga laba yang didapatkan akan ikut naik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pengaruh *Debt To Equity Ratio* secara parsial terhadap DPS; (2) Pengaruh ROI secara parsial terhadap DPS; dan (3) Pengaruh *Debt To Equity Ratio* dan ROI, secara simultan terhadap DPS pada PT Sido Muncul Tbk Periode 2013-2022.

Penelitian ini memakai metode deskriptif dan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data *time series* yang berasal dari *annual report* PT Sido Muncul Tbk periode 2013-2022. Analisis data yang digunakan meliputi: analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis uji asosiatif, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Pengolahan data menggunakan *software* SPSS versi 26.0 dan Microsoft Excel 2019 sebagai penunjang dalam pengolahan data.

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menunjukkan bahwa: Pertama *Debt To Equity Ratio* yaitu secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Per Share*, dengan nilai koefisiensi determinasi (R Square) sebesar 0,582 atau 58,2%. Dan variabel yang kedua adalah *Return On Investment* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Dividend Per Share* dengan nilai koefisiensi determinasi (R Square) sebesar 0,327 atau 32,7%. Dan yang ketiga secara simultan *Debt To Equity Ratio* dan *Return On Investment* berpengaruh secara signifikan yaitu terhadap *Dividend Per Share* dengan nilai koefisiensi determinasi (R Square) sebesar 0,613 atau 61,3%.

**Kata Kunci** : ***Debt To Equity Ratio, Return On Investment, Dividend Per Share***



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG